



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

12 Juli 2023

Siapkan IKN sebagai Kota Cerdas, Otorita IKN Luncurkan Program Pelatihan *Coding Mum*, *Coding Difabel*, dan *Solar Mum*

PENAJAM PASER UTARA – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) melalui Kedeputusan Bidang Transformasi Hijau dan Digital meluncurkan program Pelatihan *Coding Mum*, *Coding Difabel*, dan *Solar Mum* di Kantor Desa Bukit Raya, Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara (PPU), Rabu (12/07/2023). Program ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan dasar dengan dunia teknologi, digital, dan pengelolaan energi guna meningkatkan kemandirian dan pengembangan bisnis lokal.

Program *Coding Mum* dan *Coding Difabel* dilaksanakan melalui lokakarya yang dilakukan setiap Sabtu dan Minggu di Kantor Desa Bukit Raya. Pada proses pelatihan, para peserta akan diajarkan berbagai materi pembelajaran seperti literasi digital, desain, pengembangan *website*, serta pemasaran digital.

“Pada materi *digital marketing*, peserta diharapkan dapat mengetahui konsep *digital marketing*, mendemonstrasikan riset kata kunci, membuat konten *marketing* pada sosial media, dan mengimplementasikan *digital marketing* melalui *website*,” ujar Deputy Bidang Transformasi Hijau dan Digital Prof. Mohammed Ali Berawi, M. Eng. Sc., Ph.D.

Melalui program *Solar Mum* masyarakat, khususnya bagi para ibu dapat berperan aktif dalam melakukan pemanfaatan energi baru terbarukan yang menjadi ciri khas Nusantara. Program ini dimaksudkan untuk menerapkan pemanfaatan energi terbarukan dalam skala kecil, melalui Sistem Rumah Tangga Surya atau biasa disebut *Solar Home System* (SHS).

Para peserta dilatih merakit produk pemanfaatan panel surya berupa lampu surya mulai dari pengenalan tiap komponen lampu, perakitan, hingga prosedur pemeliharannya. Program ini diharapkan dapat memberdayakan ibu-ibu agar memiliki akses, pengetahuan, dan keterampilan dalam menggunakan teknologi energi surya.

Siti Khotimah salah satu peserta *Coding Mum* mengungkapkan bahwa sangat terbantu dengan adanya pelatihan ini, “Kita sebagai warga lokal di sini sangat terbantu karena untuk pelajaran kita di sini. Seperti saya ini orang awam diajari cara membuka komputer dan bagaimana cara mengaplikasikannya itu ilmu yang sangat baru buat kita jadi mungkin ke depannya semakin membuat kita ibu-ibu rumah tangga semakin maju dan bisa kita tularkan ke tetangga.”

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono menyebutkan, peluncuran program ini merupakan sesuatu yang spesial karena ini merupakan angkatan pertama, “Habis ini engga ada lagi angkatan pertama, adanya angkatan kedua, ketiga, keempat, kelima. Saya ucapkan selamat untuk ibu-ibu yang menjadi angkatan pertama.”



Ia berharap program ini akan memberi manfaat tidak hanya untuk peserta pelatihan tetapi juga keluarga dan masyarakat luas. Karena di Ibu Kota Nusantara akan menjadi sebuah kota cerdas yang akan meninggalkan kebiasaan lama.

“Kota cerdas itu semuanya otomatis bu, pak, semuanya pakai *apps*. Nanti kalau minta surat ke kelurahan, surat perkawinan, surat kematian, kelahiran pakai *apps* karena ini kota cerdas,” ujar Kepala Otorita IKN.

Selain itu, interaksi antara pemerintah Kota Nusantara dengan warga akan dibuat seefisien mungkin, “Jangan Bapak-Ibu masih bawa map datang kayak ke kelurahan, itu engga, kuno, engga akan ada lagi kayak gitu. Ke depan kita lebih efisien supaya waktu Ibu-Bapak sekalian lebih produktif.”

Dalam kesempatan yang sama, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten PPU Khairudin membacakan sambutan dari Bupati PPU, menyatakan apresiasinya kepada Otorita IKN. “Hal ini tentu menjadi kebanggaan tersendiri bagi kita karena sebagai bagian dari Ibu Kota Nusantara sudah barang tentu Kabupaten PPU kelak bisa menjadi mendunia selayaknya IKN,” ungkapnya.

Menurutnya, program-program inovatif seperti *Coding Mum*, *Coding Difabel*, dan *Solar Mum* ini akan memberikan perspektif digital dan teknologi kepada seluruh masyarakat termasuk mereka yang memiliki keterbatasan. Dengan demikian hal ini dapat memastikan bahwa setiap individu dapat berpartisipasi aktif.

“Kami juga berharap program seperti ini tidak hanya memebrikan manfaat individu tapi juga memberdayakan komunitas secara keseluruhan, meningkatkan pertumbuhan ekonomi lokal,” tutur Khairudin.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan



NUSANTARA

SIARAN PERS

mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO

Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Sambutan Kepala Otorita IKN Bambang Susantono pada Pelatihan *Coding Mum*, *Coding Difabel*, dan *Solar Mum* di Kantor Desa Bukit Raya, Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara (PPU), Rabu (12/07/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Sambutan Kepala Otorita IKN Bambang Susantono (tengah), Deputi Bidang Transformasi Hijau dan Digital Otorita IKN Mohammed Ali Berawi (kiri), dan Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat (kanan) pada Pelatihan *Coding Mum, Coding Difabel, dan Solar Mum* di Kantor Desa Bukit Raya, Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara (PPU), Rabu (12/07/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Sambutan Kepala Dinas Kominfo PPU Khairudin pada Pelatihan *Coding Mum, Coding Difabel, dan Solar Mum* di Kantor Desa Bukit Raya, Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara (PPU), Rabu (12/07/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS





NUSANTARA

SIARAN PERS





NUSANTARA

SIARAN PERS





NUSANTARA

SIARAN PERS





NUSANTARA

SIARAN PERS

